

Pide Pertini que el Gobierno aclare su posición sobre la logia masónica

ROMA, 22 de mayo (UPI).— El presidente de Italia, Sandro Pertini, se reunió hoy con máximos dirigentes partidarios y demandó al Gobierno la aclaración de su posición acerca de una logia masónica que está siendo investigada por posibles actividades ilegales.

El Partido Comunista pidió en la primera página de su diario que el Gobierno renuncie o deberá enfrentar un voto de confianza en el Parlamento.

La lista de miembros, ex miembros y personas invitadas a ingresar a la logia masónica P - 2 fue dada a conocer ayer por el primer ministro demócrata cristiano Arnaldo Forlani. La lista tiene 962 nombres.

La lista incluye a dos ministros, el secretario del Partido Social Demócrata, banqueros, industriales, jefes militares, oficiales de Policía y periodistas.

Casi todas las figuras públicas que aparecen en la lista negaron ser miembros de la logia, pero algunas señalaron que se les propuso ingresar, cosa que dicen no haber hecho.

Pertini consultó a Forlani y al secretario del Partido Socialista, Bet-

tino Craxi. Dos de los ministros de Forlani, el titular de Trabajo, Franco Foschi, demócrata cristiano, y el de Comercio Exterior, Enrico Manca, socialista, figuran en la lista.

Fuentes del Gobierno dijeron que Pertini demandó que el gobierno de coalición de Forlani, que incluye socialistas, aclare su posición respecto de la investigación de la logia masónica.

"Las revelaciones sobre la organización secreta P - 2 confirman la profunda necesidad de una limpieza moral en la conducción política", dice una declaración del Partido Comunista.

Un juez de Roma emitió hoy una orden de arresto contra el gran maestre de la logia, Lucio Gelli, que huyó de Italia durante una investigación de un reciente escándalo sobre impuestos petroleros, y contra el coronel Antonio Viezzer, ex oficial del servicio secreto italiano.

Gelli, que se cree vive en Argentina, y Viezzer, fueron acusados de espionaje político y militar y Viezzer es acusado además de abuso de poder.

Viezzer estaba siendo investigado

por presuntamente ayudar al banquero Michele Sindona, ahora cumpliendo una condena a 25 años de cárcel por fraude bancario en Estados Unidos, durante el periodo en que el banquero dijo estar secuestrado.

Los diarios italianos describen a la logia P - 2 como una sociedad secreta cuya lista total de miembros la conoce sólo Gelli, quien organizaba encuentros entre los miembros cuando era mutuamente beneficioso.

Los diarios señalan que la logia es un círculo elegido de algunas de las personas más notables de Italia y que los miembros participan en un complot para instalar un régimen autoritario en el país.

EXCELSIOR

Afirman que hay Miembros del Grupo Aquí Persiguen en Italia al Fundador de la Logia P-2 por Espionaje

ROMA, 22 de mayo (A. F. P.)—Tres figuras fundamentales aparecían hoy como cabezas de puente entre la central italiana de la logia político-financiera "P-2", y sus ramificaciones latinoamericanas, según indicaron fuentes allegadas a las investigaciones.

La primera de esas figuras es el Gran Maestro y fundador de la logia, Lucio Gelli, hombre de negocios italiano y hasta hace poco consejero económico de la embajada de Argentina en

Roma, contra el cual la policía italiana libró una orden de captura, por evasión fraudulenta de capitales y de espionaje.

Por el momento se ignora el paradero exacto de Gelli —que anteayer fue visto en un aeropuerto europeo— pero según rumores circulantes en Roma, podría haberse dirigido a América Latina o a Libia.

Otro miembro de la logia que los investigadores vinculan con América La-

SIGUE EN LA PAG. VEINTIOCHO

Persiguen en Italia al Fundador de la Logia P-2 por Espionaje

Sigue de la página dos

una, es Amadeo Ortolani, que habría participado en las operaciones de compra de la editorial argentina "Abril" por el grupo italiano Rizzoli, y en la compra del Banco Financiero Sudamericano de Paysandú (Fafisud) por parte del

banquero Roberto Calvi, actualmente detenido e interrogado por la policía y presuntamente vinculado con la logia.

Las investigaciones sobre las ramificaciones latinoamericanas de la logia se concentrarán también en las actividades de Giorgio

Rossi, integrante de la P-2 y encargado de las relaciones públicas del grupo Rizzoli, de cuyos intereses en Argentina se hizo cargo.

La logia P-2 —acusada de turbios manejos político-financieros— tiene miembros en Argentina, Brasil, México, Venezuela, Costa Rica y Uruguay.